
INTERROGAZIONE
OGGETTO:PIANO URBANO DEL TRAFFICO

I sottoscritti Consiglieri Comunali del Movimento 5 Stelle

PREMESSO CHE : 

• Il traffico urbano rappresenta senza dubbio uno dei più gravi problemi della città 
moderna: la congestione, l'inquinamento, il disservizio del trasporto pubblico sono 
fenomeni sempre più drammaticamente presenti nelle nostre città;


• Il Piano Urbano del Traffico (PUT) consiste in un insieme di interventi coordinati per il 
miglioramento delle condizioni della circolazione stradale nell'area urbana, dei pedoni, 
dei mezzi pubblici e dei veicoli privati, realizzabili nel breve periodo, arco temporale 
biennale, e nell'ipotesi di dotazioni di infrastrutture e mezzi di trasporto 
sostanzialmente invariate;


• Il PUT è finalizzato ad ottenere:

- il miglioramento delle condizioni di circolazione;

- il miglioramento della sicurezza stradale;

- la riduzione dell'inquinamento atmosferico ed acustico;

- il contenimento dei consumi energetici;

-  il rispetto dei valori ambientali.


EVIDENZIATO CHE:

 

•  il traffico urbano Novarese è in evidente costante aumento;

 

CONSIDERATO CHE:

 

•   all’interno del DUP, tra gli obiettivi dell’attuale amministrazione, rileviamo la revisione 
del Piano Urbano del Traffico al fine di ottenere un miglioramento della circolazione 
cittadina;

 

INTERROGANO L’ASSESSORE COMPETENTE:

 

• qual’è la data di inizio e durata prevista per la revisione del Piano urbano del Traffico;

• quali saranno gli obiettivi che verranno inseriti nel nuovo piano;

•  se il progetto sarà affidato ad esterni a mezzo di un bando o affidato ai tecnici 

comunali, con relative motivazioni;


Si richiede risposta scritta e orale.
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